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为什么做氢燃料电池而不是直降燃烧？

 氢气作为可燃气体是可以直接烧氢气的发动机呢，它排的尾气就是水，无污染。甚至可以不用太大改装现在的汽油
发动机就实现氢气发动机的实际使用（类似于现在很多出租车改装天然气的方式），氢燃烧汽车其实是有的，但是很
少，最主要还是成本和可操作性。
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